
 
 

 
 

 

ORDEN DEL DÍA 

Siendo las 13 horas 30 minutos del día 01 de junio de 2023 se reúne la Comisión de 
Asesoramiento Docente de Medicina en sesión virtual a través de la plataforma Microsoft Teams, 
en segunda convocatoria, con el siguiente 

 

1. Aprobación, si procede, del acta de 15 de diciembre de 2023 

 

 Se aprueba por asentimiento el acta de 15 de diciembre de 2022. 

 

2. Informe de la Presidenta de la Comisión. 

 

 La presidenta de la Comisión de Asesoramiento Docente de la titulación del 
Grado en Medicina, informa de los siguientes aspectos: 

- En primer lugar, la Presidenta de la CAD informa acerca de la decisión del 
rectorado de aumentar la oferta de plazas de nuevo acceso a la titulación de 
medicina a 150.  

- La Presidenta de la CAD expone la prerrogativa del convenio marco con el SCS 
(Servicio Canario de Salud) otorga a la ULPGC para priorizar las prácticas clínicas 
de nuestros estudiantes en centros del SCS frente a los estudiantes de centros 
privados,  

- Como tercer punto del informe, la Presidenta de la CAD aborda los últimos 
cambios en la organización de la tutoría de TFTs, derivadas de la reorganización 
de esta asignatura ordenada por el rectorado.  

- La Presidenta de la CAD informa que se ha firmado un acuerdo con una de las 
academias que prepara los MIR en toda España, que consiste en que esta 
academia otorgará dos becas para preparación del examen. Además, informa que 
los estudiantes de la ULPGC presentados a la prueba MIR 2022-2023, han 
obtenido muy buenos resultados.  

- Por último, presenta al nuevo miembro del equipo decanal que será Vicedecana 

de Igualdad, Sellos de Calidad y Alumni, aunque en estos momentos está volcada 

al 100% en la solicitud del sello de la World Federation for Medical Education que 

es prioritario para el Centro.  

 

3. Informe Sello de Calidad WMFE 

REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE ASESORAMIENTO DOCENTE DE MEDICINA 
Nº 01 Curso 2022-2023 

Fecha: jueves, 01 de junio de 2023 

Hora en 1ª convocatoria: 13 h.  

Hora en 2ª convocatoria: 13.30 h.  

Plataforma: Microsoft Teams 
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 La Vicedecana de Igualdad, Sellos de Calidad y Alumni pasa a informar de la situación 
en referencia al sello de la World Federation for Medical Education.  

En dicho proceso del sello, hemos de elegir 11 asignaturas distribuidas en 4 áreas que pasa a 
detallar, las cuales deben ofrecer las evidencias que requiere el sello. 

 

4. Informe Vicedecano de Calidad: 

 

- Plan de mejoras Grado en Medicina. Coordinación asignaturas. 

 Se informa a la CAD de los planes de mejora del grado en Medicina, pues es la 
Comisión de Gestión de la Calidad del centro quien tiene que aprobar o no los planes 
de mejora propuestos. 

 Se indica que para pedir el sello internacional preguntan cuántas recomendaciones 
de especial interés se nos hicieron en el último Acredita (2018). En nuestro caso fueron 
cero. Esto es un valor positivo para pedir el sello internacional 

 A continuación, indica que el informe de la ACCUE de finales de 2022 señala 15 
puntos, En cada uno de los puntos se comentan los planes de mejora propuestos 
indicando la acción a desarrollar, el indicador/evidencia, Es de destacar que cinco de 
los quince puntos se consideran finalizados. 

 Por último, se señala que dentro de los planes de mejora la ACCUE nos indica que 
debemos realizar las coordinaciones de las asignaturas, así como las coordinaciones 
de curso. 

- Hoja Excel Temporalización de contenidos Proyecto Docente 

 A continuación, el vicedecano de calidad e innovación docente explica, con un 
ejemplo de una asignatura, como cumplimentar una hoja Excel diseñada para facilitar 
la temporalización semanal de cualquier asignatura, y salga directamente, facilitando 
así el trabajo de los profesores. Una vez explicado se propone que se envíe dicha 
hoja Excel a todo el profesorado con un vídeo explicativo. 

5.Ruegos y preguntas. 

-  Se solicita a los profesores que hagan las actas de las reuniones de coordinación, 
tanto de asignaturas como de curso, porque es una de las evidencias que nos piden. 

 
No habiendo más asuntos a tratar, se levanta la sesión a las 15 horas 12 min. 
 
 
 
Rafael Arteaga Ortiz 
Secretario de la Comisión de Asesoramiento Docente de Medicina de la Facultad de Ciencias 
de la Salud 
 
 
 
 
 
Las Palmas de Gran Canaria, a (fecha/s en firmas) 
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